

La Chine exhorte les Etats-Unis à «cesser de perturber» les JO d'hiver

Image not found or type unknown

Imagen ilustrativa

La Havane, 27 janvier, (RHC)- Le ministre chinois des Affaires étrangères, Wang Yi, a exhorté jeudi les Etats-Unis à «cesser de perturber» les JO d'hiver de Beijing prévus du 4 au 20 février.

«La priorité absolue à l'heure actuelle est que les Etats-Unis cessent de perturber les Jeux olympiques d'hiver de Beijing», a indiqué le chef de la diplomatie chinoise à son homologue nord-américain, Antony Blinken lors d'un échange téléphonique ce jeudi.

La Chine espère montrer son aptitude à organiser un grand événement en pleine pandémie et les progrès de ses athlètes dans les sports d'hiver.

Les États-Unis ont décrété un «boycott diplomatique» des jeux. D'autres pays occidentaux se sont joints aux pressions de Washington.

Pourtant cela n'empêchera pas la participation des sportifs de ces pays. Le boycott à caractère politique se réduit à l'envoi de représentations officielles. Pourtant, il faut préciser que la Chine n'avait pas invité de délégations diplomatiques en raison des restrictions sanitaires pour cause du Covid-19.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/284218-la-chine-exhorte-les-etats-unis-a-cesser-de-perturber-les-jo-dhiver>



Radio Habana Cuba